

Paroisse réformée de Nods

Chères paroissiennes,
Chers paroissiens,

Nous sommes tantôt à la fin de l'année. Les mois s'écoulent, au rythme des saisons et des divers évènements mis sur pied par la paroisse.

Ainsi, nous nous retrouverons tantôt pour l'assemblée dite « du budget ». Dans l'optique et en avant-première de celle-ci, permettez-moi de vous apporter quelques bonnes nouvelles.

Du côté paroissial, tout va pour le mieux. Entré en fonction en début d'année, **Marco Pedrolì** a très vite trouvé ses marques. Sans vouloir lui lancer des fleurs, je pense pouvoir affirmer qu'il est unanimement apprécié et qu'il fait un travail remarquable.

Engagé initialement pour une durée de 6 mois, il a accepté de poursuivre son mandat et je m'en réjouis.

Tout va bien également du côté du catéchisme. **Sarah Holzmann** et sa collègue font de l'excellent travail et, à ma connaissance, la motivation des familles est bien présente.

N'est-il pas vrai que ces enfants seront les paroissiennes et paroissiens de demain et qu'aujourd'hui, ce sont bien leurs parents qui, par une participation active aux activités de la paroisse, dessineront l'avenir de celle-ci.

Pour poursuivre cette liste des satisfactions, il me plaît de relever qu'un **avenir en commun avec la paroisse de Diesse** se dessine gentiment.

En effet, **au-delà de la gestion du présent**, de l'accompagnement des activités paroissiales, des questions administratives, des contacts avec les autorités et les divers acteurs externes, Liliane Darioly avec laquelle j'ai le plaisir de conduire la paroisse durant cette période transitoire et moi-même, avons rencontré à plusieurs reprises les représentants du Conseil de paroisse de Diesse-Lamboing-Prêles.

Nous nous préoccupons activement, vous le savez, du futur de votre paroisse et notre but avoué est **d'ouvrir une large réflexion sur l'opportunité d'envisager un avenir en commun avec vos voisins.**

- *Comment continuer d'exister alors que la fréquentation des cultes et autres activités paroissiales est de plus en plus faible ?*
- *Comment être en mesure de piloter la paroisse alors que de moins en moins de personnes sont disposées à s'engager ?*
- *En finalité, ne serions-nous pas plus fort et apte à relever ces défis ensemble ?*

Autant de questions qui préoccupent aussi vos voisins de Diesse, sachez-le.

Et c'est finalement en prenant acte d'un tel constat qu'il a été décidé (en commun accord avec vos voisins de Diesse-Lamboing-Prêles) de mettre sur pied un groupe de travail interparoissial formé de trois représentants de chacune des deux parties.

Je suis très heureux du dénouement de nos pourparlers et je remercie sincèrement vos voisins de Diesse-Lamboing-Prêles d'avoir accepté de nous accompagner dans cette réflexion.

N'est-il pas vrai que seuls, nous pouvons faire si peu et qu'ensemble, nous pouvons faire tellement.

Un avenir ensemble ... un beau défi à relever

Dans un premier temps, il appartiendra aux paroisses de Nods et de Diesse-Lamboing-Prêles d'avaliser la création officielle de ce groupe de travail lors de leurs assemblées d'automne et de nommer leurs délégués.

Ce pas étant franchi, l'aventure débutera officiellement pour **Liliane Darioly, Christine Botteron et Laurent Botteron** (représentants de Nods) **et Ulrich Knuchel, Martin Keller et Pierre-André Lautenschlager**, représentants de la paroisse de Diesse-Lamboing-Prêles.

Ce groupe de travail que j'aurai le plaisir de présider aura principalement pour tâche d'examiner les avantages et les inconvénients ainsi que les conséquences d'une fusion des paroisses contractantes aux points de vue juridique, financier et politique.

Je remercie sincèrement les six personnes mentionnées ci-dessus pour leur engagement et leur disponibilité et je me réjouis de parcourir avec elles le chemin d'une telle réflexion.

Le rapport réalisé par ce groupe de travail vous permettra, en temps voulus, de statuer en connaissance de cause.

Chères paroissiennes, chers paroissiens, je suis persuadé que l'opportunité de réfléchir aujourd'hui à un avenir en commun avec vos voisins est bien vivante et que tous les éléments sont présents pour faire un beau projet, un projet qui s'inscrit dans le cadre de l'évolution de la société et de la place de la paroisse dans la vie de votre village.

N'oubliez pas que l'avenir de votre paroisse vous concerne et que vos réflexions sont les bienvenues. Cela étant, n'hésitez pas à faire part de vos idées et de vos remarques à vos trois délégués.

Permettez-moi de terminer en citant une parole de Ronald Reagan (ancien président des Etats-Unis)

- *En travaillant ensemble, en mettant en commun nos ressources et en nous appuyant sur nos forces, nous pouvons accomplir de grandes choses.*

Merci d'avance pour votre soutien.



Michel Walthert, administrateur extraordinaire

Nods, le 20 octobre 2021